

《家庭教育学級》

家庭教育学級の取組として保護者と教頭とで研修視察を行いました。県庁や裁判所（*傍聴もしました）等を見学しました。普段、入ることのない場所で見聞きしたことは、とても貴重な体験となりました。



陸上教室（六年生）

小林市の陸上競技場で、市内の六年生が全員集まり「陸上大会」が行われました。本校の四人も元気に参加し、50Mハードル、ソフボール投げ、100m走に出場しました。四人とも自分のもてる力を精一杯発揮し、最後までしっかりと走ったり、投げたりしました。他校の六年生との競走や多くの人が集まる大会に参加したことなど、とてもよい経験になったと思います。六年生の皆さん、お疲れ様でした。よく頑張りました！



芋ほりをしたよ！

春に植えたサツマイモのつるが畑（花壇？）いっぱいになり、収穫の時期になったので、一、四年生のみんなで芋ほりをしました。昨日芋のつるを切っておいた畑に行き、一生懸命土の中から掘り起こしました。土の中にしっかりと埋まった芋はなかなか簡単には掘り起こせませんでした。それでも、がんばって真っ赤なサツマイモが採れた時にはとても嬉しそうでした。掘った芋は夕方、焼き芋にしてみんなで食べました。自分達で育てて、自分達で収穫したサツマイモは格別に美味しかったです。



交流学習 ～西小林小と～

一、二、六年生が西小林小との交流学習に参加しました。一、二年生は音楽や体育などの教科に参加しました。六年生は修学旅行前ということとで、その事前学習でした。普段とは違う大人数の中での学習に緊張しながらも、しっかりと学習に参加することができました。このような機会を生かして、新しい友達が増えると嬉しいです。



中学生読み聞かせ

本年度二回目の西小林中学校の生徒によるオンライン読み聞かせがありました。テレビの前に児童も先生も集まり、読み聞かせをしてもうりました。子ども達は、前回同様画面に集中して、中学生の読む声に耳を傾けていました。中学生も少し照れ臭そうに、でもしっかりとお兄さん読んでくれました。優しいお兄さんたちの読み聞かせのおかげで気持ちのよい一日のスタートになりました。



教育委員訪問

小林市の教育委員の方々の訪問がありました。教育長をはじめ、総勢十名来校され、学校経営の説明や現在の状況説明をし、授業や太鼓の練習の見学をされました。子どものこと、保護者や地域との連携のこと、課題となる内容など様々な視点で話をしました。とても落ち着いており、よい環境で子どもが育っていることを伝えると、委員の方々からも「よい学校ですね」と褒めていただきました。これからもますます充実した教育を目指して頑張っていきます！



参観日・幸つこフェスタ(第一部) 畳づくり体験

参観日の第一部の取組として、地域の畳屋さん(生駒たたみ店・大岩根様)に来ていただき、親子で畳作りの体験活動を行いました。最初に畳の縁(へり)の布を選びます。どれも綺麗でとても迷いました。次は、井草のござに縁の布を縫い付ける作業です。大きな針とござの硬さに苦戦しながらも、みんな最後までがんばって縫い付けました。ノートサイズの畳が出来上がった時には、みんな大喜びでした。匂いを嗅ぐとしっかり井草の香りがして落ち着く感じがしました。とても貴重な体験ができ、立派な作品も出来上がり、みんな大満足でした。大岩根様、ありがとうございました。



参観日・幸ヶ丘フェスタ(第二部)

子どもたちの未来のために

後半の活動では、話し合い活動(熟議)を行いました。今回は、「子どもたちの未来のために、自分は何ができるか」というテーマのもと、幸ヶ丘・生駒をさらに活性化するために各自の立場でそれぞれ考えて意見を出してもらいました。集まってもらったのは、次の皆さんです。児童、市議員さん、いこまやの國生さんを中心とするいこまプロジェクトの方々、SSSの甲斐さん、SSCの川野さん・渡邊さん、市役所危機管理課の色増さん、西小林駐在所の日野さん、さらにはスポーツ推進員の小園さんや地域の方々(大岩根さん、川畑さん、薬師寺さん)・保護者・先生方で総勢約50名です。

各グループに分かれて、色のついた付箋に①幸ヶ丘・生駒のいいところ ②課題点 ③自分には何ができるかという内容をそれぞれ記入してもらい、仲間分けをして、これからの未来について話してもらいました。皆さん、とても深く深く考えてくださっていました。子どもの意見としては、「ポスターを作る」「イベントを行う」「遊び場所を作る」「安全な場所を確保する」等の意見が出ました。大人の意見としては、「幸ヶ丘太鼓を披露する機会を増やす」「大人(親)が子どもにこの良さを教える」「地域と学校、子どものかかわりを大切にしていく」「民泊などの宿泊施設の整備」「コミュニティバス等の交通手段を何とかする」等が出ました。今回の話し合いをベースとして、今後も幸ヶ丘・生駒の未来のために協力して素晴らしい社会をみんなで築いていきたいと思いました。



おまけ



地域に住む梶並様から、シュロの葉っぱを使ってバッタの作り方を教わりました。田舎育ちの私(校長)もこれはしたことがありませんでした。最初はなかなか思うようにできませんでしたが、何とかそれらしく見える作品ができました。なかなかかわいいでしょ!



11月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
3	日	文化の日	17	日	みやざき太鼓フェスティバル(新富)
4	月	振替休業日(3日分)	21	木	秋の遠足
7	木	交流学习(小1中3)	22	金	振替休業日(17日分)
8	金	西諸音楽大会(太鼓)	25	月	鑑賞教室(西小林小にて)
13	水	交通安全西諸大会(太鼓)	28	木	生駒の杜訪問(低学年)



幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に

「幸せ」いっぱい みんなの学校

楽しく 明るく 正しく 元気よく